

Philippe Grillot, Président d'IFARI, vous invite à participer une rencontre-débat



Avec **Jacques Champagne de Labriolle**

**Ambassadeur auprès de la Région Rhône-Alpes-Auvergne**

Sur le thème  
**« Les priorités d'action de la France à l'International et plus particulièrement en Afrique »**

**Le vendredi 10 Février 2017 de 8h à 9h30**  
**à l'Hôtel Lyon Métropole**  
85, Quai Joseph Gillet, 69004 Lyon

***Présentation de Jacques Champagne de Labriolle***

*Titulaire d'une maîtrise de lettres modernes et diplômé (swahili) de l'INALCO, il a été responsable du Centre d'études africaines du Centre culturel français de Nairobi (Kenya) avant de devenir diplomate de carrière.*

*Outre diverses affectations dans des pays du golfe Persique et en Afrique, Jacques Champagne de Labriolle a été membre de la cellule africaine de l'Élysée d'octobre 2002 à octobre 2005 en tant que chargé de mission pour les questions africaines à la Présidence de la République française.*

*De mars 2007 à septembre 2011, il est ambassadeur de France en République unie de Tanzanie, puis au Nigéria de décembre 2011 à février 2015.*

*Il devient ensuite un des « ambassadeurs en région », nommé auprès des régions de Pays de la Loire et Centre-Val de Loire, puis auprès de la Région Rhône-Alpes-Auvergne.*

**Inscription**

Confirmation de votre présence au petit-déjeuner débat par mail à

[f.ragot@atelierarche.fr](mailto:f.ragot@atelierarche.fr)

**Participation 20 euros/ paiement par chèque et espèces à l'entrée de la salle du Métropole (Pour une bonne organisation en cas d'empêchement, veuillez avoir l'obligeance de nous prévenir au moins 48 h à l'avance).**